



かがやく瞳

令和4年度

2022.4.5

No. 1

新学年スタートしました 子どもの“夢の応援団”として

- ◇ 新たな1年間が始まりました。3月に卒業生を送り出し、1週間ほど前に7人の先生方・校務員さんとお別れをし、寂しい思いを抱えながら新年度の準備をしていました。今日、子どもたちの元気な挨拶や校歌を聞いたり、久しぶりに教室に響く声を聞いたりすると、「始まった。さあ、がんばるぞ。」と体に力が戻ってきました。
- ◇ 新任式・始業式での子どもたちの表情には、新しい学年が始まる気持ちが表れていました。始業式で今年度の合言葉を発表しました。

ホープ キープ 咲かせましょう 夢の大花火を 古四王キッズ!

ホープとは「こうなりたい」「～ができるようになりたい」と望み願うことです。そのホープを続けて繋いで、夢の大花火が咲かせられる。これが



【合い言葉の発表】

この合言葉に込めたメッセージです。夢を描くのは簡単です。その夢の実現への努力をキープし続ける1年にしてほしいと思います。私たち大人は、子どもたちの「夢の応援団」として、励まし支援していきたいと思います。

- ◇ 登校して前の教室に向かい、「はっ」と学年が上がったことに気付いて新しい学年の教室に向きを変える子や「〇年生、来てください。」と呼ばれて間違えて返事をしてしまう子も見られ、クスっとする場面もありました。子どもたちは、ここ数日間で行われる行事や授業、環境で劇的に変わっていくでしょう。
- ◇ 私たち教師の間では、新学期が始まった3日間を「黄金の3日間」と呼び、1年間を決定づける大切な時期ととらえています。「最初が肝心」「鉄は熱いうちに打て」、数日間、保護者の皆様にもご協力いただくことがあろうかと思っています。火急なことも出てくると思います。今年度もご家庭と連携して「小さくともキラリ」の学校づくりを共に進めたいと思います。令和4年度もよろしくお願いいたします。

新任のあいさつ ※新任職員の挨拶は2回に分けて掲載いたします。

【堀井千代子 教頭先生】

東大曲小学校は初めて勤務する学校です。だから、とても不安で心配ばかりしていました。しかし、一日目に子どもたちと会った瞬間に、元気が湧いてきました。なぜかという、明るい挨拶、とびっきりの笑顔に出会えたからです。これは「あたたかい聴き方・やさしい話し方」が身に付いている子どもたちだからできることなのだと感心しました。そんな子どもたちが東大曲小学校で安心して、自分をさらに成長させていけるよう全力でサポートしてまいります。保護者のみなさま、地域みなさま、お力添えをどうかよろしくお願いいたします。

お願ひ
ようこそ

新任の先生・校務員 ～よろしくお願いたします～

教 頭	堀井千代子	清水小学校より
養護教諭	藤井 玲子	協和小学校より
主任主査	鈴木 香織	白岩小学校より
教 諭	高野 公佑	千葉県柏市立松葉第2小学校より
講 師	沢田みちほ	大曲小学校より
		後藤萌子先生の育児休業の間勤務します。(7月まで)
講 師	相馬 舜平	新卒
生活支援員	伊藤 千尋	西仙北小学校より
校 務 員	小松 里香	

歓迎のことば～6年 ○○○○さん～

Welcome to Higashi Omagari elementary school. Our school is great!
I introduce our school.

堀井千代子教頭先生 藤井玲子先生 鈴木香織先生 高野公佑先生 沢田みちほ先生
相馬舜平先生 伊藤千尋先生 小松里香さん

東大曲小学校へようこそおいでくださいました。今日からよろしくお願いたします。

東大曲小学校には、よいところがたくさんあります。その中で特に自慢できることを3つ紹介します。

一つ目は、あいさつです。東大曲小学校では、あいさつ運動を行っています。大きな声であいさつする人、相手の目を見てあいさつする人、おじぎをしてあいさつをする人など、あいさつ名人がたくさんいます。これからもあいさつを通して学校や地域を明るく元気にしていくことを目指します。

二つ目は、あきらめずに何でもチャレンジするところです。「5分走ることを7日間続ける」などのめあてを「花火宣言」として、達成できるように一生懸命取り組んでいます。

三つ目は、全校みんな仲がいいところです。休み時間に、学年関係なく楽しく遊んでいます。たてわりそうじでは、協力して声をかけ合いながら校内をきれいにしています。

ぼくは最高学年になりました。最高学年として、みんなの笑顔の花火がたくさんさく学校にしたいと思います。

古四王キッズ86名、先生方と勉強するのを楽しみにしています。これからどうぞよろしくお願いたします。



【歓迎の言葉を述べる】

児童代表 6年 三浦颯生

お知らせ <登校時間と朝の学校への連絡について>

今年度も児童玄関前で検温を行います。担当が出勤し検温が始められ時間が7:30以降となります。できるだけ7:30以降の学校到着で登校するようご協力ください。

<集団登校について>

本校では学年を越えた関係づくりのため縦割り活動を大切にしております。登校班での登校もその一環です。ご家庭のご事情もあろうかとは思いますが、登校班の集合場所からは歩くなどしてできるだけ、登校班で登校させるようお願いいたします。お車での送迎の場合は、グラウンド脇の駐車場までとします。「かわいい子には旅をさせろ」です。(体調が悪い、怪我などの場合は、この限りではありません。)

<朝の検温カード、健康観察カードの記入について>

朝の検温カードと健康観察カードの記入をお願いいたします。2度のお手間を取っていただくこととなりますが、早い段階で健康情報を得て対処できるようご協力ください。

コロナウィルス感染防止については、本日配付のお知らせもご覧ください。